



ARTICULACIÓN CON 1ER GRADO

Las salas de 5 años iniciaron la etapa de articulación con Primer Grado.

A través de distintas propuestas, los niños conocieron nuevos espacios, docentes y rutinas del Nivel Primario. Esto les permitió familiarizarse gradualmente con la organización y funcionamiento característico de esta nueva etapa.

El proceso favorecerá una transición progresiva, brindando herramientas para afrontar con mayor seguridad el ingreso a la escuela primaria.





VISITA DEL ARTISTA GONZALO ALVAREZ

En el marco de los proyectos de Artes Visuales e Indagación del Ambiente, los NaranGenios exploraron diferentes paisajes naturales y conocieron animales autóctonos de nuestro país.

A partir de diversas experiencias, observaron obras de artistas argentinos y representaron animales en su hábitat natural, integrando arte, ciencia y naturaleza.

En ese contexto, el miércoles 8 de octubre recibimos la visita de Gonzalo Álvarez, artista plástico que desarrolla el "Proyecto Bio", en el que retrata animales autóctonos a gran escala. Durante la jornada compartió una propuesta de arte con los chicos, quienes pudieron apreciar su trabajo y producir sus propias obras.





CLASES ABIERTAS DE NATACIÓN

Las familias de las salas de 3, 4 y 5 años participaron de las clases abiertas de natación.

Con mucho entusiasmo, los niños demostraron, a través de diferentes propuestas, cómo van ganando seguridad, confianza y autonomía en el agua, compartiendo actividades que realizan habitualmente.

Fue un encuentro cálido y significativo, en el que se hicieron visibles los progresos del año y el valor pedagógico del trabajo en el agua, acompañado por la presencia y el apoyo de las familias.





JARDINES EN MOVIMIENTO

El jardín fue anfitrión del primer encuentro "Jardines en Movimiento", que reunió a instituciones que, al igual que la nuestra, forman parte de clubes o desarrollan una propuesta con especial foco en la educación física y el movimiento.

La jornada estuvo pensada para compartir, aprender y disfrutar junto a otros jardines, generando un espacio de integración a través del juego y la actividad corporal. Cada desafío, sonrisa y abrazo reafirmó el valor de construir comunidad desde la infancia.

Creemos en el deporte como una herramienta que une, enseña y fortalece vínculos.





HABÍA UNA VEZ... PERSONAJES FANTÁSTICOS

En esta propuesta, los abuelos, abuelas y familiares fueron protagonistas junto a los Rosa2, compartiendo una experiencia llena de magia, imaginación y ternura.

Brujas, piratas, lobos, dragones, príncipes, princesas y superhéroes cobraron vida en una historia que celebró el juego, la expresión y los vínculos entre generaciones.

Porque cuando ellos están presentes, lo fantástico se vuelve posible...





RIVERDES EXPLORADORES DE LA NATURALEZA

La sala de 4 años verde recibió a Guada y Eli, de Escuela de Naturaleza. Con mucha curiosidad, los niños pudieron observar y tocar distintos bichos, conocer sus funciones en la huerta y compartir lo aprendido durante el año.

Con lupas en mano, investigaron caracoles, lombrices y bicho bolitas, y sumamos una nueva planta de Asclepias para seguir cuidando nuestro espacio y atraer mariposas.

Fue una experiencia llena de descubrimientos, juego y contacto directo con la naturaleza, fortaleciendo el cuidado y el respeto por todos los seres vivos.





HALLOWEEN PARTY

En el marco del proyecto de Inglés, las salas de 3, 4 y 5 años participaron de una actividad muy especial: The Halloween Party.

Los niños asistieron al Jardín disfrazados y, junto a Miss Juli, realizaron propuestas donde el idioma, la danza y el juego fueron protagonistas, disfrutando canciones, movimientos y nuevas palabras en inglés.

